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大家好，今天给各位分享比特币赚几个亿的一些知识，其中也会对比特币赚几个亿
了进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注
本站，现在就马上开始吧！
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有人说买比特币一年赚了上千万，真的假的？

妈的，别说一千万了。俩千万都大有人在。而且还守信用，说长就涨，从来不墨迹
。那些天天讲股票慢牛的，估计都亏死了。

假如比特币挣了一亿，能顺利提现到自己的账户吗？

既然要提现才能使用，那必须有账户作为出口入口，既然有账户，那必须在网络一
个平台存储，这就如出入口和平台，那主权国家必然可以控制，所以数字货币也没
有比实体货币安全，就如支付平台上的数字货币一样而已。

提现，看平台规则了，受保护就顺利，否则也是以各种方式卡你。

如果我比特币赚了十亿美金，这笔钱我可以顺利提现到个人账户吗？

没问题，但是到了你的账户，也就是说支付宝，微信，就被监管了，只要你的钱在
你的交易账户里是没事的。你每次取100万，

比特币现实中有人赚到钱吗？

币圈赚钱的人我这几年见的太多了。有从底层到千万的，有从千万上亿到归零的。

也有看到人家赚钱进来试试然后被收割的。

我发现身边更多的都是从普通草根赚到千万的。

那些亏钱的人，都是充满了投机心理，都是在高位买买买，而且买了一堆山寨币空
气币。
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自己又完全不懂，就被莫名其妙的拉进群，然后被忽悠。希望自己也能想其他人一
样百倍千倍。实际上这样子大概率都是跌了99%。赚了不卖，跌了不想割肉。这是
大部分人的想法。

初进币圈的人，什么都不懂一定不要去碰合约

还有一些身边赚大钱的，是一些运气，早起买了shib，狗狗币，一下子赚了几百万
的。他们主要是不贪心，赚到了这个钱，就马上买了房子，虽然现在房子没有投资
价值，但是资产保住了，生活过的相当平稳了。

另外的朋友主要做币圈的各种套利，他们平时会深入研究项目，手上持有的都是大
量的蓝筹品种，比如btc，eth，这种其他平台币也有一点。在币圈只玩套利，比如
去uniswap上组LP做流动性赚手续费，撸空投，干白名单，收益真的非常不错。

他们都是经历过1个周期的人，到了第二个周期才知道这样子干。很多人买币上来
就想着赚100倍。听到有人赚的了就脑子一热往里面冲，这种人死的最快，结局也
肯定最惨。

币圈是用来扩大场外收益的钱的，不能是来投机，没有耐心持有，没有耐心研究项
目，就凭着感觉乱来，妄图暴富，那注定没有好下场的。

就上周有个朋友给我打电话，他靠撸空投，批量搞账号领取apt空投赚了500多万
。你以为要成本吗根本不要，是零成本撸空投。

在币圈本金是第一位，要有风险意识，更要有仓位管理，良好的心态，把把握好周
期。

哪怕你现在只有5万，10万，两个周期货到达千万是完全可以实现的。

希望各位币友都能实现本金翻倍，资产不断增值。2025年必定有一场波澜壮阔的
大牛市。

希望到时候btc会达到100-200万人民币。Eth会在10万人民币以上。加油吧！

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的比特币赚几个亿和比特币赚几个亿了
问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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